



Genosse Johannes Blender, Sohn eines Eisenbahnarbeiters, ist gelernter Schmied. Heute arbeitet er als Richtmeister im VEB Hoch- und Tiefbau, wo er sich zu einem der fähigsten Fachleute entwickelte. Als Genosse verstand er es auf Grund seiner klaren Überzeugungskraft, von seiner 15 Mann starken Arbeitsbrigade 13 zu Kandidaten unserer Partei zu entwickeln. Bild 1 zeigt ihn mit einigen seiner Brigadearbeiter beim Neuaufbau des Brandenburger Torres in Berlin.

Durch Entwicklung neuer Arbeitsmethoden erreichte er mit seiner Brigade Höchstleistungen. Bild 2: Außer seiner hohen Blender gesellschaftlich sehr aktiv tätig. Bei den Genossen großes Vertrauen. Immer weiß er zu helfen und ausserhalb der Arbeit für ihre Parteiarbeit zu geben. Bild 3: In der Wohnung regelmäßig das Hausfriedenskomitee, das auf Initiative von Blender wurde und sich aus parteilosen Hausbewohnern zusammensetzt. Bild 4: In der Volkshochschule, Neu-Lichtenberg (Berlin), sieht man den Kandidaten unserer Partei als Volkskammer-Kandidat den Ausdruck unserer Partei in der Häuflein von Volksfeinden bestimmt, sondern das höchste den Besten des Volkes zusammengesetzt ist. Bild 5: In der Volkshochschule, Neu-Lichtenberg, ist jedesmal der Erster, der über sein Leben, aus der Arbeiterbewegung berichtet. Bild 6: Trotz seiner gesellschaftlichen Tätigkeit immer noch genügend Zeit, mit seiner Frau

(Aufn. Jttenbach)

